## ねえ、じいちゃん

## 新潟県 胎内市立きのと小学校二年 石塚 泰

にザリガニを入れたね。おなか、はさまれちゃうんじゃないのっいの?」って心ぱいしたよ。こんどは、じいちゃん、おなかの中う手でたくさんのザリガニをつかんだね。「はさみ、こわくながこわくてつかめなかったんだ。そうしたら、じいちゃんはりょたくないよ。」と、教えてくれた。それでも、ザリガニのはさみたくないよ。」と、教えてくれた。それでも、ぜリガニのはさみだくが、ザリガニをさわれないと知ったら、じいちゃんは「いぼくが、ザリガニをはいりだったね。いたくないの?

はうれしかったけど、じいちゃんのほうがうれしそうだったね。ぼくはこわかったけど、ザリガニーぴきつかんでみたよ。ほく

て、びっくりしたよ。さいごに、あたまにザリガニ、ぜんぶのせた

ね。ザリガニシャンプーだね。

50たよ。 | 自てん車のうしろをおしてくれたね。「 がんばるぞ 」って

「年生のとき、自てん車のほじょりんをはずしてれんしゅう「じいちゃんのほうがうれしそうだったね。けどやっぱ「こんどはのれるようになるよ。」って、言ってくれたね。ばれ、がんばれ」って、おうえんしてくれた。すこしのれると、ばれ、がんばれ」って、おうえんしてくれた。すこしのれると、したね。まい日まい日れんしゅうしたね。じいちゃんのほうがうれしそうだったね。

といな。海で石なげ見せてくれたね。じいちゃんみたいにうまくなげ

どうやったら遠くまでなげれるの?こんど、なげかた教えてね。ルなげ六メートル。じいちゃんなげたら、どのくらいとぶのかな。んでいった。どこまでいったんだろう。ほくのきろくは、ソフトボーんでいった。どこまでいったんだろう。ほくのきろくは、ソフトボールなげ六メートル。じいちゃんと近くの海にあそびにいったね。ほくをかかえて海にじいちゃんと近くの海にあそびにいったね。ほくをかかえて海にじいちゃんと近くの海にあそびにいったね。ほくをかかえて海に

たね。家に入りにくくなってたいへんだよ。でも、ツバメのために今年も、きょ年みたいにツバメがやってきたね。ツバメがすをつくりはじめると、えがおがすごかったね。うれしそうだったよ。くしちゃった。やさしいね。

いっぱい教えてね。ね。そのときはぼくも手つだうよ。ねぇ、じいちゃん、まだまだね。そのときはぼくも手つだうよ。ねぇ、じいちゃん、まだまだい。

やるんだね。考えつかなかったね。ツバメもうれしいだろうね。